
安曇野市教育委員会７月定例会の概要 

日  時   平成 22年 7 月 28日（水） 午後１時３０分から 

場  所   安曇野市明科中川手６８２４番地１  明科北庁舎第２会議室 

出席者 

委  員  古幡委員長、野本委員長職務代理、益子委員、内田委員、丸山教育長 

事務局  教育次長、学校教育課長、学校給食課長、社会教育課長、文化課長 

書  記  学校教育課総務係長、記録補助 

 

傍聴人  信濃毎日新聞社                  記者１名 

 

協議事項 

（１）安曇野市の教育（教育基本計画）について 

・パブリックコメント意見募集結果 

・安曇野市の教育（教育基本計画）への意見反映結果 

安曇野市の教育（教育基本計画）の素案について、パブリックコメントを実施し、併せて、市

の行政経営会議・校長会等に素案について説明を行った。寄せられた意見を検討・調整し、回答

及び意見反映を行うことについて協議が行われた。 

→一部の表現について確認を行い、次回以降の教育委員会定例会において最終決定するというこ

とで承認された。 

 

（２）教育委員会規程の改正について 

・安曇野市立小・中学校職務規程の改正について 

県の教職員を対象とした育児休業と介護休暇についての服務規程の改正に伴い、市立の小中学

校についても同様に規程を改正することについて協議を行った。 

→本件については、異議なく承認された。 

 

（３）安曇野市豊科交流学習センターの管理及び事業運営計画（案）に関するパブリックコメント

の実施について 

過去教育委員会で審議・修正を行ってきた「安曇野市豊科交流学習センターの管理及び事業運

営計画（案）」についてのパブリックコメントを、8 月 20 日から 9 月 20 日まで実施したいとい

う提案について協議を行った。 

→本件については、異議なく承認された。 

 

（４）教科用図書の採択等について 

・平成 23年度から使用する小学校用教科用図書の採択について 

松塩筑安曇地区教科用図書採択研究協議会において採択すべき教科用図書についての選定を

受け、その教科書について安曇野市教育委員会として決定することについて協議を行った。 

→本件については、異議なく承認された。安曇野市教育委員会として採択を決定したことにつ

いて、協議会へ報告することとなった。 

 

・平成 23年度使用小・中学校用特別支援学級用教科用図書の採択について 

特別支援学級で使用する教科書について、各校からの使用希望に基づき教科用図書を決定する



ことについて協議を行った。 

→本件については、異議なく承認された。 

 

・平成 23年度から使用する中学校用教科用図書採択に係る方向性について 

教科書採択地区の統合に伴い、同一の教科用図書を採択する必要が生じた。そのため来年度の

中学校新 1年生から旧松塩筑で使用している教科書に変えていくことについて協議を行った。 

→本件については、異議なく承認された。 

 

（５）安曇野市青少年健全育成協議会委員の委嘱について 

青少年の健全育成を図るため、安曇野市教育委員会の諮問に応じて青少年の健全育成に関する

事項や青少年の保護及び安全に関する事項の調査・審議を行う 11 名の委員の委嘱について協議

を行った。 

→本件については、異議なく承認された。 

 

（６）学校施設整備計画の事後評価及び施設整備計画について 

市内小中学校の耐震性の確保及び大規模改造による教育環境の質的な向上を図る整備事業に

ついての進捗が予定通りであると報告された。また、残りの耐震化等の整備について 22 年･23

年の 2ヵ年に亘る施設整備計画が報告され、これらについて協議を行った。 

→施工管理について確認を行ったのち、承認された。 

 

（７）共催・後援依頼について 

共催申請１件、後援申請４件について審査を行った。 

No.85－第 10回 あづみ野穂高親睦ゴルフ大会  

    安曇野市穂高地域体育協会ゴルフ部会長より共催申請。 

No.103－安曇野の自然と結ぶ蒔絵‐仁科典峰漆芸展 

仁科典峰漆芸展実行委員会より後援申請。 

No.106－安曇野のシンボル 常念登山事業 

    NPO 法人 楽々安曇野理事長より後援申請。 

No.109－大棟耕介講演会…笑いのチカラ 

    スマイル×2より後援申請。 

No.114－育児・保育講座 

小さい人間たちの広場より後援申請。 

→全て異議なく承認された。 

 

報告事項 

（１）児童生徒の区域外通学について 

保護者からの児童･生徒の就学指定校の変更申請を受け、区域外通学を承認した 6 件の内容に

ついて報告された。 

 

（２）後援依頼の教育長専決分の報告について 

事務処理規程により、教育長専決を行った 18 件の後援申請について報告された。 

 

 



（３）教育長報告 

教育長出席の会議や諸行事、学校事故、今後の諸行事予定について報告された。 

 

（４）学校教育課報告 

安曇野市立小中学校校長歓送迎会、安曇野市教育委員会と安曇野市教職員組合との懇談会、第

1回不登校対策推進チーム準備会、第 1回中学校部活動運営委員会（兼スポーツ振興係）の開催

と、今後の予定が報告された。 

 

（５）学校給食課報告 

・アレルギー対応食の実施について 

穂高学校給食センターを除いた 3 センターで実施しているアレルギー対応食について、継続・

新規あわせて 32名の児童・生徒にアレルギー食を提供する。 

その他、視察・試食会及び北部学校給食センター建設事業、今後の予定について報告された。 

 

（６）社会教育課報告 

合併 5周年記念事業の安曇野市市民スポーツ祭総合開会式や穂高プールのオープン、各公民館

活動等の実施と、真鶴町“友好交流”事業や第 1 回 安曇野市子どもまつり等今後行われる予定

について報告された。 

 

（７）文化課報告 

田淵行男賞受賞作品公募受賞作品展と記念シンポジウム、髙橋節郎記念美術館の企画展、安曇

野エッセイ賞授賞式並びに最優秀作品映像鑑賞会、各図書館の事業等の実施と、薪能の予定や豊

科交流学習センターの工事進捗等が報告された。 

 

（８）その他 

・県費負担教職員の評価制度の実施について 

・社会教育委員と公民館運営審議会との懇親会の開催について 

・ユニバーサルデザインの理念の普及について(提案) 

 

 


